
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence MZISM127

Prix 575 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Situé  à  quelques  pas  de  la  plage  et  du  port  de  Sainte-Maxime  où  les  navettes

maritimes vous amèneront  à  Saint-Tropez  en  quelques  minutes,  cet  appartement

offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Récemment  rénové  avec  des  matériaux  de

qualité, il offre des prestations haut de gamme et une décoration raffinée. La belle

pièce  de  vie,  avec  sa  cuisine  ouverte,  invite  à  la  convivialité  et  à  la  détente.  À

l'étage, les deux chambres offrent un espace de nuit  confortable et  la salle d'eau

est  fonctionnelle  et  élégante.  L'emplacement  de  cet  appartement  en  plein  centre

ville, proche du port, des commerces ...

Situated just a few steps from the beach and the port of Sainte-Maxime, where the

shuttle boat service takes you to Saint-Tropez in just a few minutes, this flat boasts

uninterrupted sea views. Recently renovated using quality materials, the apartment

boasts  top-of-the-range features  and a  refined interior  design.  The  beautiful  living

room,  with  its  open-plan  kitchen,  invites  you  to  relax  and  enjoy  the  company  of

friends. Upstairs, the two bedrooms provide a comfortable sleeping area, and the

shower room is functional and elegant. The town centre location of this flat, close to

the port, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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